



MILLE REMERCIEMENTS

Le Syndicat National des Services Déconcentrés de la CGT culture remercie tous les collègues qui ont voté pour leurs représentants à leur Comité Technique de proximité. La participation et les suffrages exprimés dépassent partout les 50%, y compris dans les régions où il n'y avait qu'une seule liste, **ce qui donne une vraie légitimité à vos élus.**

Nous remercions chaleureusement celles et ceux qui ont porté leur choix sur les candidats des listes CGT et des listes CGT-FSU, sans oublier celles et ceux qui ont porté, par ailleurs, leurs suffrages sur d'autres syndicats au CT ministériel.

La CGT conforte sa première place dans les services déconcentrés du ministère de la culture en nombre de voix et en pourcentage des exprimés.

Votre choix nous engage à être toujours plus à vos côtés pour vous aider personnellement et vous défendre collectivement.

Votre choix nous engage à relever ce défi démocratique dans un monde où le système représentatif est en crise.

Votre choix nous engage à toujours rechercher des solutions avec le plus grand nombre.

Votre choix nous engage à défendre avec détermination nos métiers, nos missions, notre ministère de la culture.

Nous vous remercions de rester exigeant(e)s avec vos représentants et nous nous efforcerons d'en rester digne.

**Vive le service public de la culture
vive le ministère de la culture en régions**